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“市场”从广义上说
代表着一个地方的经济
“动脉”。那么，如何增强
市场的发展活力？ 春秋
时期的齐国为我们作出
了榜样。公元前四世纪，

齐王为营造重商氛围，

特在临淄王宫门前大办
“齐市”， 要求朝臣入宫
觐见必须先步行通过
“齐集”，几年下来，临淄
仿佛产生万能磁力，吸
纳天下商贾

7

万多户，形
成百工争踵的繁华局
面。 在当时诸国重文轻
商的大背景下， 唯独齐
国文商并重。

进入
21

世纪， 国内
各地重商的程度赶超古
人。 可别小觑了一个平
凡的市场， 往往小市场
联着大经济， 它释放的
能量可以带一地经济、

活一项产业、 富一方百
姓。 上世纪八、 九十年
代， 浙江义乌纽扣风靡
全国， 在中国经济恢复
阶段， 留下了浓墨重彩
一笔。

近年来， 我市各县
区市场建设成效斐然，

规模由小到大， 由简陋
的骑路市场发展为封闭
式的专业性市场， 销售
方式由零售市场为主发

展成为批零结合， 结构由原来的单一农贸市
场发展成各种门类的专业市场和综合市场、

日用品超市等多种形式， 还产生了一批劳务
输出、 家政服务等新型市场， 为活跃城乡经
济、方便群众生活、增加农民收入起到了重要
作用。值得一提的是茶叶市场发展状况喜人。

而板栗市场就不那么幸运了。 信阳板栗以个
大、皮薄、肉脆、甜嫩闻名，但在宣传上、销售
上，与茶叶相比逊色不少，除了采摘周期短、

撞上农忙收稻， 另外一个关键环节就在保鲜
上，因为下树鲜果容易生虫，大批量贮藏跟不
上，导致深加工时间受限，在转运途中损失惨
重。

发展什么样的产业，取决于什么样的效
益。信阳两大支柱产业，一兴一平，很不匹
配。按理说，同样是传统产业，同样产在山
上， 但命运迥异。 这就值得我们去思考。所
以，今后发展支柱产业，在研究市场走向的
同时，不可忽略产业立项、产出比例、技术程
度、运输销售等操作工序，增强决策的科学
性，及时弥补项目“短板”。凡是论证充分、运
筹超前、考虑充分的项目就顺民心、得民意，

市场就兴旺健康， 群众受益得实惠的就多。

相反就会得不偿失。 这已被多个事例所验
证，也是不争的事实。

热烈祝贺中国人寿保障性理财新品“金如意”隆重上市

中国人寿作为副部级央企，积
极响应党的十八届三中全会及行业
号召，高举“保障型理财”大旗，将保
障与理财完美结合， 让保险顺应民
意，倾力打造新政第一险———“金如
意”组合计划！该产品集投资理财和
保险保障功能于一身， 具有每年快
速返还、养老领取翻倍、到期全额还
本、高额意外保障等一系列优势。国
寿“金如意”组合

2014

年
1

月
1

日隆重
上市。

一、“金如意” 组合计划能为您
带来什么

即缴即领：保单生效后，按约定
每年返还年金；

高额保障：

75

周岁前享有高额
意外保障；

高额返还：

60

周岁前每年返还
基本保险金额的

100%

，

60

周岁至
79

周岁每年返还基本保险金额的
200%

；

快速返本：

80

岁年生效对应日，

返还所缴保险费（不计利息）。

二、理财就选国寿“金如意”

用钱如意：借款双账户、借款比
例高，进一步降低融资的成本；

生财如意：返还进万能、分红进
万能，进一步提高理财的收益；

权益如意：法定专属权、保护投
保人，进一步强化保单的支配；

保障如意：意外高身价、理财兼
保障，进一步契合投保的需求。

三、国寿“金如意”六大亮点
以金先生，

30

周岁，为自己投保国
寿“金如意”组合计划，年缴保费

11.21

万元，

5

年缴，金如意基本保额
7040

元，

意外险基本保额
100

万元为例。

亮点一：每年快速返还
60

周岁前每年返还
7040

元，合

计返还
30

次，共
211200

元。

亮点二：养老领取翻倍
60

岁后每年返还
14080

元直至
79

周岁， 合计返还
20

次， 共
281600

元。

亮点三：满期全额还本
80

周岁保险合同期满， 返还客
户所缴保费

50

万元。

亮点四：双账户高额借款
双账户保单借款， 方便资金周

转，不影响产品收益，提高资金使用
效率。

国寿“金如意”两全保险产品现
金价值的

90%

，金账户年金保险（万
能型）（豪华版）现金价值的

90%

（一
年后允许保单借款）。

亮点五：高额意外保障
针对不同情况，享受

1

倍
~6

倍，

即
100

万元至
600

万元保障， 尊享高
贵身价。传统卡折

65

岁买不到，传统
意外险只能年年买， 此款意外险保
障至

75

岁，保障范围涵盖“陆海空”，

放大保险期间，价格划算。

亮点六：金账户更高收益
生存金、满期金、红利金均可进

入金账户，实现复利增值。以
85

岁为
例，按假定低等年结算利率

2.5%(

最
低保证年利率） 可得

2534027.3

元，

按假定中等年结算利率
4.5%

可得
4486416.65

元， 按假定高等年结算
利率

6.0%

可得
7385037.79

元。

□

市
场
走
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挑选实木家具教你几招

观察木纹
目前，实木原材料贵而且越来越

少，很多地区限伐禁砍，所以一般来
说，现在实木家具用的实木材料很多
是实木加工板材，木纹不连续。因此，

大面积的部件木纹美观、对称，则肯
定是非全实木家具。

辨别味道
实木家具的味道一般不太浓，不

刺鼻，有天然木材味道。

观察木材天然缺陷
看好有疤痕、节子的一面所在位

置， 再在另一面找是否有相应花纹。

若不对称，则非全实木家具。

观察内在材质
有些家具会安装铰链、 挂钩、拉

手等部件，可以把部件卸下，通过这
些部件与基材的结合处观察是否为
实木。

观察工艺
一般来说，全实木家具表现木材

真实的纹理，厂家一般只会在表面涂
饰清漆或亚光漆。人造板家具一般是
通过五金件连接的箱体结构。买家具
时观察家具板与板的链接方式，如果
看到有三合一偏心连接件等，则很有
可能是人造板家具。

观察造型
如果看到非常绚丽， 造型很艺

术，结构形状多变，那么很有可能此
家具非全实木材料。

(

肖琼
)

投 诉 热 线

您是假冒伪劣家电产品的受害者吗？

您在商场购买商品时受到欺诈了吗？

请拨打我们的投诉热线：

13803769176� � 13503760568
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充分发挥职能作用 全力服务经济发展

市工商局“三大战略”助推产业集聚区发展

本报讯（记者关心亮通讯员
尹安伟）今年以来，市工商局紧紧围绕市
委市政府做大做强产业集聚区的部署和
要求，通过实施市场主体倍增战略、商标
发展培育战略、信用示范带动战略等“三
大战略”，助推产业集聚区发展，取得明显
成效。

实施市场主体倍增战略。 该局以开展
党的群众路线教育实践活动为契机， 以召
开座谈会、上门走访、发布公告等形式，积
极深入产业集聚区，深入企业做宣传引导，

及时解答和回应市场主体关注的热点问
题，使注册资本登记制度改革家喻户晓。同
时，严格落实登记制度改革内容，构建外网
申请、内网审核、首办负责、现场发照的电
子化登记注册新通道， 全程实行登记准入
“零障碍”、登记注册“零成本”、登记时限
“零等待”服务，做到政策上宽限、程序上优

化、时间上快速、服务上从优，大大激发了
投资热情和创业活力。

该局积极参加市、县（区）产业集聚区
项目座谈会、协调会，为项目尽快入驻、投
产、产生效益提供尽可能多的帮助。自

3

月
3

日起我市第一份新版营业执照核发到
5

月底，全市累计新设立、登记各类市场主
体
15436

户，同比增长
37.73%

；实现变更登
记
12280

件，其他登记累计
1710

件，日均受
理咨询答疑

1140

人次。

实施商标发展培育战略。该局在
5

月
1

日正式实施新《商标法》前夕，通过设置橱
窗、展板、送法上门等多种途径，建立全市
6

家驰名商标企业上门服务机制， 广泛宣
讲新《商标法》和《商标法实施条例》，特别
是有关商标的注册申请、驰名商标的使用
等新内容、新规定，引导企业走品牌发展
之路，并主动适应新形势，规范商标标识

宣传行为，最大限度地降低新《商标法》实
施后对企业的影响。

同时，该局组织人员认真开展对辖区各
类经销品牌产品的商场、店铺进行仔细督促
检查，发现假冒知名品牌的立即予以严肃处
理，切实打击在名称、包装、装潢等方面仿
冒、假冒的行为，维护好商标拥有者及消费
者的合法权益。今年以来，已培育发展新注
册商标

22

件，正积极申报知名、著名商标
13

件，在集中打假专项执法行动中，已立案查
处
39

起商标侵权案件，案值近
200

万元。

实施信用示范带动战略。该局严格按
照省工商局有关做好企业分类监管的规
定和要求，以“工商法律法规的遵守情况”

为依据， 以产业集聚区企业为突破口，开
展企业

A

、

B

、

C

、

D

四类信用等级分类和调
整。目前，全市被纳入信用分类监管的企
业有

46640

家。该局根据不同类别的企业，

做到每年巡查一次、每月巡查一次、每周
巡查一次，分别实施“远、中、近、零”四种
不同距离的监管方式。

该局按照“政府推动、市场化运作、专
业服务、广泛参与”的原则，积极开展企业
信用等级评价，实行“

A

级”、“

AA

级”、“

AAA

级”信用等级管理。截至目前，共评定并上
报
AAA

级企业
1

家、

AA

级企业
85

家、

A

级企
业
300

家。同时，积极发挥工商合同监管和
信用管理职能作用， 大力引导全市“重合
同、守信用”企业实施“品牌强企”、“品牌兴
农”和“服务业品牌建设”工程，全面提升我
市重点知名品牌企业的信用等级及信用管
理水平。与此同时，该局工作人员经常深入
企业， 引导企业有关负责人学习相关的法
律法规，通过开展座谈会、交流会和新闻
媒体发布会等形式，营造出公平、公正、诚
信、合规经营的良好环境。

□

熊道锋

质检总局将加强消费品抽查

记者从国家质检总局召开的全国消费品质量安全监管会上获悉，今
年起国家和省级监督抽查中消费品的种类、 企业和批次数均要提高到各
自总量的

50%

以上，风险监测产品中消费品要占到
80%

以上。

质检总局表示， 下一步要以网上热销、 投诉较多的大众消费品为重
点，组织开展电子商务产品质量风险监测和监督抽查。

(

人报
)

4月份乡村消费品零售额增幅超过城镇

国家统计局
5

月
13

日公布的数据显示，

2014

年
4

月份，社会消费品零售
总额

19701

亿元，同比名义增长
11.9%

，增速较
3

月回落
0.3

个百分点，低于
市场预期。值得注意的是，

4

月份乡村消费品零售额的增幅超过城镇，且增
幅有所加大。从消费形态分类看，餐饮收入的增幅低于商品零售。

(

消网
)

前四月冰箱网上销量增长超七成

日前， 在中国家用电器协会和国家信息中心信息资源开发部举办的
中国冰箱行业高峰论坛上发布的数据显示， 今年

1

—

4

月网上冰箱累计销
售
67.2

万台，同比增长
71.2%

。不过，

1999

元以下产品占比超过七成，网上
销售以中低端为主的产品结构没有发生根本变化。

(

北商
)

互联网领域侵权假冒伪劣商品专项整治将开始

商务部新闻发言人沈丹阳在商务部例行发布会上表示， 相关部门将
对互联网领域侵权假冒伪劣商品联合开展专项整治， 同时加强网上和网
下监管。近期重点做好四项具体工作：第一，加强对电子商务产品的质量
风险监测和监督抽查工作。第二，要强化生产、加工源头治理，完善产品质
量追溯制度，加强对电子商务产品生产集中地的清理整顿，把网上监管和
网下监管结合起来。第三，要建立电子商务企业基础数据库和网络商品交
易信用档案，完善信用评价体系和信用信息披露制度。第四，完善互联网
监管的法规和标准。

(

消报
)

市工商局工业城分局多措并举维护市场秩序
开展整治流通领域假冒伪劣商品集中行动

本报讯（记者关心亮通讯员王训练）连日来，市
工商局工业城分局认真贯彻落实省、 市工商局有关开展中
原红盾整治流通领域假冒伪劣商品集中行动的部署， 积极
行动、务实作为，通过召开座谈会、细化工作措施、加强宣传
报道等一系列扎实有效的措施，全面推动此项工作，取得了
显著的成效。

加强组织领导，明确目标任务。该分局成立了以局长为组
长，以负责市场监管、执法办案、信息报送的同志为成员的活
动领导小组，制定了实施方案，对活动开展的指导思想、方法
步骤等进行了明确的规定。结合辖区实际，该分局将群众举报
投诉较多的钢材、油气、儿童服装、汽车等行业作为重点整治
领域，将查处取缔无证无照经营、销售虚假标识和假冒仿冒商
品行为，保护服装行业注册商标专用权作为重点内容。

加强宣传教育，做好规范引导。该分局向辖区的企业、

商户、 群众广泛宣传开展整治流通领域假冒伪劣商品集中
行动的目的、意义和方法，引导经营者树立依法经营、诚信
经营的意识， 引导消费者掌握辨别假冒伪劣商品的方法和
技巧。

细化工作措施，扎实开展行动。该分局在行动中，一是加
大市场巡查力度。对辖区的刘洼安置区市场、钢材销售市场、

经销油品和液化气的企业、商户进行拉网式排查，仔细查看
证照、经营台账等。二是加强抽检。分批对企业、商户销售的
钢材、柴油、汽油等进行取样、送检。三是加大案件办理力度。

对于在检查中发现的不合格产品，根据不同的情况予以相应
的处理，震慑教育违法经营者。

目前， 该分局已出动执法人员
100

余人次， 检查各类企
业、商户

50

余家，其中经营钢材的经营户
20

家，经营油气站的
企业

1

家，抽检钢材
6

批次、柴油汽油各
1

批次。

《我们的2014G》移动生活大型口述实录系列报道之一
河 南 移 动 4G 资 费 又 降 了

人物档案：王国顺
郑州明星的哥、 微博红人， 出版过

“的哥宝典”———《出租车司机实用手册》

和《车轮上的郑州》。

用王国顺的话说， 河南移动
4G

让智
能手机上网更方便了。

“河南移动
4G

资费又降了，实在太好
了。”他说。

今年
2

月
14

日，他发了条微博：昨日
本人得到了

@

中国移动的极速
4G

路由
器， 以后只要持有能接收

WiFi

信号手机
的乘客， 都可以在我的出租车上享用到
免费的河南移动

4G

网络， 刷微博、 发微
信、上

QQ

，让你体验一把
4G

出租车的魅
力。

这个
4G

路由器，其实就是“

MiFi

”，它
将河南移动

4G

信号转化成无线信号，再
用手机接收。

王国顺告诉记者，坐车的乘客，一连
上河南移动

4G

网，都说这网速太快了，下
载图片、音乐都看不见进度条，瞬间就下
好了。他说：“有了它，用打车软件抢单时
都比别人快。”

“好多乘客以前老听说河南移动
4G

网络快， 体验以后发现确实很快， 刷微
博、看微信、看视频都很快，几乎没缓冲
时间。”他说。

既然是的哥， 自然少不了开着车在
郑州到处跑。 是不是到哪儿都有

4G

信号
呢？“在郑州， 走到哪儿都能搜索到河南
移动

4G

信号。”王国顺说。

说起来河南移动
4G

信号的覆盖，王
国顺特意补充了一句：“这

4G

不光在郑州
好用，出了郑州也能用。”现在，河南已经
实现全省覆盖， 在河南任何地方都能用
移动

4G

。

洛阳牡丹花会期间， 他和几个朋友
去洛阳看牡丹。当时，车上五六个同行的
朋友都体验了河南移动

4G

网络，“大家都
觉得不错。”

听说， 河南移动
4G

又发布了新的资
费标准，流量价格比从前下降了

50%

，还
推出中低档的

4G

套餐。 王国顺说：“用
4G

， 最关心的还是资费， 资费降了这么
多，对用户来说是件好事。资费便宜了，

以后用着就更得劲了。”

河南移动
4G

百科
Q

：在河南，只有郑州、洛阳能用河南
移动

4G

吗？

A

：当然不是了。河南移动
4G

已经覆
盖河南，在河南任何地方都能用。

今年
5

月
6

日， 河南移动正式对外宣
布，

4G

在全省商用。目前，河南移动
4G

网
络已建设基站近

2

万个， 实现全省覆盖，

并延伸到了部分乡镇和农村。

预计到今年年底， 河南移动
4G

基站
将达到

4.1

万个，实现全省所有的城市、县
城、乡镇、行政村全覆盖，以及高铁、高速
公路和景区的全面连续覆盖。

Q

： 想用河南移动
4G

网络， 只能用
MiFi

吗？

A

： 有两种方式可以连接河南移动
4G

网络，用
MiFi

或者用移动
4G

手机。

在河南的各个移动营业厅和河南移
动手机商城，都可以买到移动

4G

手机。截
止到目前，市面上的移动

4G

手机有
68

款，

有苹果、三星、索尼、中兴、华为等各种品
牌。

河南移动表示：预计到年底，

4G

手机
将超过

200

款，其中千元以下机型将超过
120

款，价格覆盖各个档次。

（戴黎明）

日前，按照市工商局中原红盾整治流通领域假冒伪劣商品集中行动部署要求，

息县工商局城区工商所与息县消防大队开展夏季联合执法专项行动， 对辖区内从
事经营消防器材、电工、电料商品质量进行拉网式巡查，净化市场秩序，从源头消除
安全隐患，保障人民群众生产生活安全。巡查中对四户涉嫌经营伪劣商品的商家立
案处理，并依法查扣伪劣消防应急灯

４５

具、紧急疏散标志
８６

只。图为息县工商局与
息县消防大队工作人员在市场巡查。

王阳摄


